PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30-01-25

LEGISLATIVO



Por qué la elección de jueces, magistrados y ministros es una farsa, según Loret de Mola: "Un proceso cada vez más sucio"

El periodista dijo que lo más probable es que como presidenta de la SCJN va a quedar Yasmín Esquivel, Loreta Ortiz o Lenia Batres

Por Miguel Flores



Dentro de cinco meses se llevará a cabo la elección de jueces, magistrados y ministros, y hasta ahora, lo que se ha visto es una farsa.

Así lo aseguró el periodista **Carlos Loret de Mola** el pasado martes durante su programa noticioso en el medio *Latinus*. Según el periodista, **se ha visto un proceso** deliberadamente enredado por el régimen para vender la idea de que los ciudadanos decidirán a quién pondrán en el Poder Judicial.

Sin embargo, en realidad Morena ha hecho todo para que únicamente haya candidatos afines a sus intereses. "En el fondo, lo que quieren es sacar a todos los jueces, magistrados y ministros incómodos para el gobierno: los que frenaron la estación de la selva con el Tren Maya, los que dieron amparos a los pacientes para que recibieran sus tratamientos, sus medicinas", señaló Loret de Mola.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

30-01-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



infobae

Dijo que es por eso que se "inventaron" un proceso de elección judicial que, incluso, ellos mismos no respetan, pues se fijan plazos que no cumplen, ponen requisitos a los candidatos, pero no los revisan, le piden al INE organizar una elección en todo el país, pero no le dan dinero, y como no alcanzan los recursos, no habrá casillas en todos lados, solamente en las zonas donde, casualmente, son bastiones de Morena.

"Para decidir las listas de candidatos, nombraron un comité por cada uno de los tres poderes, el Ejecutivo, controlado por Morena, el Legislativo, controlado por Morena, y el Judicial, que no controla Morena y que detuvo sus trabajos por las suspensiones de los jueces, y entonces, para destrabar el asunto, sale el Tribunal Electoral de la Federación, donde siempre se vota lo que Morena quiere, y dice que el Senado sea quien elija a los candidatos del Poder Judicial a través de una tómbola, pues ya no hay tiempo de revisar los perfiles".

El periodista dice que se ha visto de todo en proceso, "hasta a Noroña hablando en latín" para defender lo de la tómbola.

Asegura que se trata de una **simulación**, de un engaño muy caro, **para disfrazarse de** demócratas, cuando lo que quieren es consolidar un régimen autoritario.

"¿Para qué gastar 8 mil millones de pesos en una elección que ya sabemos cómo va a quedar? Ya que terminen con esta farsa, se ahorren el dinero, nos ahorren tiempo a todos, al cabo que ya sabemos que la próxima presidenta de la Suprema Corte va a ser o Yasmín Esquivel, o Loreta Ortiz o Lenia Batres, ya que mejor anuncien de una vez cuántos del grupo del exministro Arturo Zaldívar se van a quedar de jueces, cuántos de Adán Augusto López, cuántos de Ricardo Monreal, cuántos de Pedro Haces, y claro, cuántos de **Sheinbaum**, cuántos de **López Obrador**, cuántos de los **Batres**, de los **Alcalde**, de los **Sánchez Cordero**, de los **Bejarano**, cuántos van a quedar de estos de jueces magistrados y ministros, y ya, dejen de hacer el ridículo con un proceso cada vez más sucio".

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

30-01-25

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Les aconseja seguir el consejo de **"su patriarca"**, **y asumirse como el gobierno autoritario que son, y den el manotazo.** "Que la Presidenta dé el manotazo, ya dejen de esconderlo, porque qué creen, se creen magos, pero todos ya descubrimos el truco", concluye.

Por qué la elección de jueces, magistrados y ministros es una farsa, según Loret de Mola: "Un proceso cada vez más sucio" - Infobae